a.224.10 - GLS/cj

Berne, le 3 février 1978

Note au Chef du Département

Recrutement pour la carrière diplomatique depuis l'introduction du concours d'admission en 1955

> Pour votre information, nous vous remettons en annexe la liste des 20 premières volées de diplomates que le Département a recrutés depuis le premier concours annuel d'admission au stage qui a eu lieu en 1955. Le premier stage a débuté en 1956 et les stagiaires de cette volée furent nommés fonctionnaires du service diplomatique et consulaire en 1958.

> De ces 20 volées, 192 collaborateurs ont terminé leur stage de deux ans et ont été nommés fonctionnaires. Sur ce nombre, on compte à ce jour 1 décès, 1 licenciement, 19 démissions (dont 2 femmes) et 2 passages à la Division du commerce du DFEP. Des 169 diplomates restant, 89 sont de langue maternelle allemande, 71 de langue française et 9 de langue italienne.

La moyenne annuelle de ces 20 premières années de recrutement est ainsi légèrement supérieure à 8 diplomates. Les plus petites volées ont été les 11e, 12e et 14e avec 6 fonctionnaires nommés respectivement en 1968, 1969 et 1971. La volée la plus grande fut la 19e, avec 18 stagiaires nommés fonctionnaires en 1976.

La 21e volée (1976/78) qui comprend 18 stagiaires dont



3 femmes rentrera de l'étranger à Berne en mars, pour le cours de fin de stage qui précède la nomination. La 22e volée (14 stagiaires dont l femme) partira prochainement à l'étranger pour la seconde année du stage et la 23e volée (15 stagiaires dont 5 femmes) commencera le stage ce printemps.

Direction administrative p.o.

(Glesti)

Annexe:

B. Feb. 1978 1 0

Copies: - M. B. Freymond - M. A. Lacher